

SAINT-CYPRIEN

MUSIQUE. Quatre musiciens aux compositions innovantes et émouvantes.

Ublot dévoile son premier clip



► Une pause musicale innovante avec le groupe Ublot.

Vendredi 14 décembre, les spectateurs des apéro ziks ont pu découvrir les membres et créations du groupe Ublot aux Collections de Saint-Cyprien. Ce jeune groupe de 4 musiciens aux multiples talents (Clément, Émilie, Marie, et Michaël), propose des compositions expérimentales aux univers variés. Un savant

mélange de musiques électroniques, d'instruments joués en live, de chant lyrique et de chant classique. Leurs arrangements acoustiques sont définitivement modernes et inspirés. Les classiques accordéon, clarinette, violoncelle, flûte traversière, guitare sèche et électrique côtoient harmonica, comonium et percussions électroniques du sé-



► Le public des apéro ziks est entré dans l'univers d'Ublot.

quenceur multitâches. Les textes de Jacques Prevel dictés par Michaël au rythme de la musique répondent aux vocalises de Marie. À l'occasion de cet apéro zik, Ublot a dévoilé en avant-première son premier clip intitulé *Le marin* en présence de la réalisatrice et des comédiens. Ce court-métrage est un véritable message d'espoir emprunt

de poésie. Le groupe élabore actuellement son premier album *Étranges rumeurs*, comprenant sept titres dont la sortie est prévue le 11 avril 2019 à la Casa Musicale. Afin de réaliser cet album dans les meilleures conditions Ublot fait appel au financement participatif et a ouvert une cagnotte sur leetchi.com.